



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Perbandingan Kekuatan Militer Pakistan vs Afghanistan, Ternyata Beda Jauh!
Tanggal : Senin, 30 Desember 2024
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

Perbandingan Kekuatan Militer Pakistan vs Afghanistan, Ternyata Beda Jauh!

Lutfan Faizi Senin, 30 Desember 2024 - 15:37 WIB views: 18.499
Kekuatan militer Pakistan unggul jauh di atas Afghanistan. Foto/IISS A A A

ISLAMABAD - Perbandingan kekuatan militer Pakistan vs Afghanistan menarik diketahui setelah kedua negara Islam ini berseteru baru-baru ini. Pasukan Taliban yang menguasai Afghanistan menyerang sejumlah target di Pakistan pekan lalu. Itu terjadi hanya beberapa hari setelah pesawat militer Islamabad melakukan pengeboman di udara di Afghanistan. Meski belum ada tanggapan resmi dari Pakistan, insiden tersebut memunculkan kekhawatiran akan pecahnya konflik lain di negara Muslim. Baca Juga Afghanistan Serang Pakistan, Perang Sesama Negara Muslim Bisa Terus Berlanjut Perbandingan Kekuatan Militer Pakistan vs Afghanistan 1. Peringkat Militer Data Global Fire Power (GFP) 2024 telah merinci peringkat kekuatan militer Pakistan dan Afghanistan. Pakistan ternyata unggul jauh dengan menempati urutan ke-9 dari 145 negara. Sementara Afghanistan bertengger di peringkat ke-115. Jadi, secara peringkat keduanya terpaut sangat jauh. 2. Jumlah Tentara Militer Pakistan memiliki 654.000 personel aktif. Kemudian, Islamabad juga didukung 550.000 tentara cadangan dan 500.000 pasukan paramiliter. Sementara Afghanistan, GFP menampilkan angka 0 untuk tentara dan pasukan cadangan. Mereka hanya ditampilkan memiliki pasukan paramiliter berjumlah 80.000 personel. 3. Alat Tempur Darat Pada persenjataan darat, militer Pakistan didukung banyak senjata. Berikut ini di antaranya: -Tank: 3.742 -Kendaraan lapis baja: 50.523 -Self-propelled artillery: 752 -Towed artillery: 3.238 Sementara Afghanistan hanya memiliki kendaraan lapis baja 6.555 unit. Lihat Juga: Taliban Larang Jendela di Ruang Aktivitas Wanita, Alasannya Cegah Tindakan Cabul Halaman :

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Senin, 30 Desember 2024 - 15:37 WIB oleh Lutfan Faizi dengan judul "Perbandingan Kekuatan Militer Pakistan vs Afghanistan, Ternyata Beda Jauh!". Untuk selengkapnya kunjungi:

<https://international.sindonews.com/read/1510095/40/perbandingan-kekuatan-militer-pakistan-vs-afghanistan-ternyata-beda-jauh-1>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>